

Dr Santiago Bassas Bresca



Estudió la carrera en la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona finalizando en junio de 1978 y licenciándose en enero de 1979 con la calificación de Sobresaliente. Posteriormente cursó la especialidad de Dermatología médico-quirúrgica y Venereología en la Cátedra de Dermatología del Hospital Clínic, bajo la tutela del Profesor J. M. Mascaró Ballester, finalizando en mayo de 1982.

En diciembre de 1988 presentó su tesis doctoral “Estudio del metabolismo del hierro en la porfiria cutánea tarda” obteniendo la calificación de “cum laude”.

Desde el 1 de enero de 1993 estuvo como médico adjunto del servicio de Dermatología del Hospital de la Cruz Roja de L'Hospitalet y desde junio de 1993 hasta octubre de 1999 como jefe de la Unidad de Dermatología.

En octubre de 1982 empezó su actividad como Jefe de la Unidad de Dermatología en el Hospital de Nens de Barcelona, cargo que ostenta en la actualidad.

Es miembro de LED centre, plataforma multidisciplinaria de láser en Barcelona.

Ha publicado múltiples artículos en revistas nacionales y extranjeras.

Ha presentado múltiples comunicaciones en congresos.